

**DENUNCIA Y AYUDA****PERPETUANDO EL PATRIMONIO AGRÍCOLA.-**

Junto a la comunidad se celebró el primer aniversario del Museo de la Papa en el sector Quiquel, comuna de Dalcahue. Un recinto que se ha convertido en un símbolo de la identidad local, donde se rescatan y proyectan las raíces culturales a través de la historia de uno de los productos más emblemáticos de Chiloé. El museo se ha transformado en un destino atractivo tanto para turistas como para investigadores interesados en el patrimonio agrícola insular, siempre con el apoyo de los vecinos que sacan adelante esta iniciativa gracias al esfuerzo colectivo.